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Intervención de la diputada Beatriz Mojica Morga, en relación al Orden del Día.  

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Adelante. 

 

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

Que el Orden del Día  plantea justamente 

la integración de la Junta de 

Coordinación por una razón muy simple, 

sino se integra la Junta no podemos 

continuar los trabajos, todos los demás 

oficios me parecería el acuerdo del inciso 

“b”, del inciso “c”, hablan de la suscripción 

de la Mesa de la Junta de Coordinación 

Política, nos trabajos mismos que 

requerimos, necesitamos integrar la 

Junta porque si no el inciso “b” 

justamente los habla de cómo vamos a 

presentar las iniciativas, todo lo que tiene 

que ver con el tema parlamentario, que 

por decir algo, el diputado Ortega lo que 

planteó es el punto “b” no el punto “a” 

inicialmente. 

 

Pero ese es un error supongo que hubo 

en su planteamiento, pero en todo caso 

eso es sobre el punto que estamos 

hablando del punto “b”, en ningún 

momento se ha planteado el punto “a” del 

Orden del Día, pero pensando en que 

eso fue un error involuntario, pues el 

asunto es que es fundamental para 

nuestros Trabajos Parlamentarios 

justamente integrar la Junta de 

Coordinación y justamente en el Orden 

del Día está planteado que la Mesa 

Directiva ya recibió los oficios de todas 

las Fracciones Parlamentarias. 

 

Entonces yo no veo objeto para que no 

sea aprobado ese punto, si ustedes en la 

Mesa Directiva la presidenta, recibió 

todos oficios están designados los 

Coordinadores, lo que obliga a esta 

Cámara de Diputados, a nosotros pasar 

al segundo paso que es justamente 

aprobar la Junta de Coordinación Política 

para que podamos seguir los trabajos de 
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este Congreso Local. 

 

Y eso yo pediría, que se mantenga el 

Orden del Día para que podamos agilizar 

los trabajos que tenemos en puerta. 

 

Muchas gracias. 

 


